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           【卒業証書授与式・修了式に向けて】 

 

卒業証書授与式・修了式まであと少しとなりました。この１年間、各学級の授業の様子を見て 

廻り、日々子どもたちの成長の様子を感じることができました。６年生は、運動会の時より、体格

的にも精神的にも大きく成長し、自分の願いや思いを自分なりの方法で表現できる姿にたくましさ

を感じました。１年生においては、入学式の時より学ぶ姿勢や発表内容等から、集団で学ぶことの

大切さを理解してきたように思います。他の学年も同様に、成長を感じる３学期でした。併せて

「学びの保障」という視点からも、学校生活の大切さを再確認いたしました。 

 また、６年生は、中学校に進級を控えております。中学校へ向けて円滑な接続を行うためにも、

学習のまとめと心の準備をお願いします。新任校長として勤務した１年間でしたが、６年生との思

い出はたくさんあります。運動会、修学旅行、その他。特に、だれに話しかけても、しっかり答え

てくれる６年生。素直で前向きな６年生。温かい皆さんの雰囲気は、旭田小学校最高学年にふさわ

しい自慢の６年生でした。これからも、さらにそれぞれのよさを発揮してほしいと願っています。   

もし困ったことがあったら小学校に相談に来てくださいね。先生方は、皆さんの味方です。 

６年生の保護者の皆様には、コロナ禍の中での卒業証書授与式の開催にあたり、人数制限や時間

短縮等の措置をさせていただいております。通常の式典とは違いますが、気持ちは高々に祝福した

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     （６年生が１年生の時）            （６年生での修学旅行） 

 

            【おめでとうございます。】 

 

◇第４６回防火ポスターコンクール   ◇第６６回福島県書きぞめ展 

 最優秀賞  堀  一翔 くん     書きぞめ奨励賞 室井 美奏 さん 

 優 秀 賞  星 茉実花 さん 

 優 秀 賞  室井 美奏 さん 

 入  選  玉川 鈴花 さん 

                    受賞された皆さん、おめでとうございます。 

 

          

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

              【地域の力＝学校運営協議会】 

 

 地域の方のお話では、下郷町も例年にない積雪だと聞きました。今年は、２月中も大雪が降り、校 

舎の周りにはたくさんの積雪があります。 

 そんな中、感心させられたことがありました。それは、地域の方の除雪の素晴らしさです。 

本校は、半数以上の児童がバス通学をしています。バスを降りてから学校までの歩道は、それなり 

に距離があり、降雪時は歩くのも大変です。そんな中、降雪時に歩道がきれいに除雪されていること 

に驚きます。最近分かったことなのですが、地域の方がボランティアで除雪してくださっているとの 

こと。さらに、路面凍結時には、融雪剤を散布してくださるとのこと。素晴らしい地域の力だと感じ 

ました。併せて頭が下がります。（写真１、２） 

 そして、もう１つありました。それは、敷地内にある給食車の搬入口やごみ集約場所の雪が、入り 

口ぎりぎりまで除雪してあることです。除雪に携わったことのある私としては、ブルドーザーの排土 

板をぎりぎりまで操作し除雪することは、かなり高度な技と労力が必要とされます。その技にも脱帽 

でした。（写真３、４） 

 何より一番心を打たるのは、除雪に携わって下さる方々の、「子どもたちや地域の方々が、安全・ 

安心に生活できるように。」「少しでも、残った雪を片付けることがないように。」等の気持ちが伝 

わる、その思いやりのある丁寧な仕事ぶりに頭が下がります。 

 きっと他の地区でも除雪については、いろいろ配慮されていることと思います。 

 下郷町は、令和４年度より学校運営協議会制度が導入されます。詳細につきましては、先月号で説 

明いたしましたが、このような地域の方々のボランティアや仕事に対する愛情も「地域と学校との連 

携」になるのではないでしょうか。そして次世代の子どもたちにも繋ぎたい大切な地域の素晴らしさ 

だと思います。 

 学校運営協議会制度導入を目前にして、地域の方の心強さを感じております。 

 

   写真１         写真２        写真３        写真４ 

 

  

 

 

  

 

 

 

 


